



luz y sombra, de tonos sombrios y brillantes malicios.

También tiene sus medias tintas; porque si no, el conjunto resultaría seco, duro, y descarnado. ¡Feliz quien dentro del cuadro humano o social, hace el papel de las medias tintas y vive ni envidioso ni envidiado, como dijo el poeta, y no se halla expuesto a desplazarse de las cumbres, ni a ser aplastado por los de arriba contra las hiladas asperezas de las honradas.

ARGOS

## Ejemplo digno de imitarse

En la corrida de toros que el día 25 se celebró en Valencia, salió al ruedo un capitalista. El gobernador civil le impuso por ello la multa de 400 pesetas, ordenando que, de no pagarla, ingresara en la cárcel para sufrir una quincena.

Y a varios espectadores que arrojaron almohadillas a la plaza, los mandó detener, imponiéndoles la multa de 100 pesetas a cada uno, disponiendo que en el caso de no satisfacerla, sufriera quince días de arresto en la cárcel.

Seré inexorable —dijo aquel Gobernador— con los que, con vistas al suicidio saltan a la arena y con los que tienen la bárbara costumbre de tirar las almohadillas, poniendo en peligro la vida de los lidiadores.

Celebrarán os que en la víspera de la corrida que aquí ha de celebrarse el día 6, publicará un bando el señor Gobernador, comunicando con una fuerte multa, a los que saltaran al ruedo ó arrojaran almohadillas, y, previniendo que si algunos espectadores infrieran el banjo, seían detenidos e ingresaran en la cárcel para sufrir quince días de arresto supletorio, caso de no pagar la multa.

## la guerra europea

### LA SITUACIÓN MILITAR

Las tropas francesas han reanudado la ofensiva al Norte del Somme apoderándose de todo un sistema de trincheras entre

el río y Guillemont en una profundidad que varía entre 300 y 800 metros. Han llegado cerca de Maurepas y ocupan la carretera de Sise, cerca del camino de Feuilles A Mentrepas y el bosque entre el ferrocarril y el camino de Clery, así como la granja de Monacu. Esta operación, hecha con gran rapidez, parece que no la esperaba el enemigo; pero, después, con importantes reservas, intentó recuperar el terreno perdido. La lucha fue principalmente violenta alrededor de la granja de Monacu donde los alemanes lograron un instante poner el pie; pero fueron expulsados casi inmediatamente a consecuencia de una contraofensiva francesa. Por lo tanto, todos los asaltos alemanes han fracasado, y no han servido más que para cubrir el terreno de soldados suyos muertos ó heridos y para dejar más de 200 prisioneros.

Las tropas británicas han salido de sus trincheras al mismo tiempo que las francesas prolongando el frente de ataque hacia el Norte. Durante la lucha, muy encarnizada, han avanzado al Este de la selva de Tronos, hacia Guillemont y al Este de la granja de Materlot. Hicieron 240 prisioneros. La violencia de la lucha hace pensar que el número de los alemanes que ha quedado en ese terreno es importante; tanto más, cuanto que tenían en mucha parte de sus líneas grandes efectivos. Al Norte de Verdún, los alemanes han tratado de atacar en las dos orillas del Mosa; pero en todas partes han sido rechazados. Por el contrario, los franceses han avanzado a Este de Fleury.

Las tropas rusas han franqueado el Stochod y avanzan hacia Kovel. En las regiones de Brody, al Sur del Dniester, los rusos continúan avanzando.

En el frente italiano hay entablada una acción violentísima entre Monte Cimone y Falmeza, al Norte de Argiero, sobre la meseta que separa el valle de Fredo del valle de Astico. Los italianos se hallan frente a varias líneas de trincheras considerablemente defendidas; sin embargo, avanzan-

### No hay oposiciones

Hemos dicho que en el ayuntamiento de Alicante no hay oposiciones, y demostrado que esto es exacto.

•El Liberal de Madrid acaba de afirmar que ya no hay oposiciones.

Sean cualesquier las causas, el hecho es que moral en sí, no podría ser negado por nadie que observe la realidad sin prejuicios y sin apasionamientos.

Si pocas veces ha latido una protesta tan positiva en las fuentes sibias del corazón popular, pocas veces también habrá dado las Cámaras un espectáculo semejante de plácidez, conformismo y beatitud tranquillidad.

Hagamos constar que el pueblo español está ausente de esa concordia de los partidos, y que las oposiciones, al dejar de servir con eficacia, dejan de recoger y canalizar los movimientos convulsivos de la opinión.

La «Gaceta» publica una Real orden de Guerra, sobre presentación de reclutas españoles que se encuentran en el extranjero, resolviendo numerosas instancias recibidas. Dice así:

•Las dificultades actuales en los medios de transportes para efectuar los viajes de incorporación a sus Cuerpos por los individuos del cupo de instrucción llamados a recibirlos, pertenecientes a los reemplazos de 1912, 1913 y 1914, residentes en el extranjero, ha ocasionado un sinúmero de peticiones formuladas por las familias de los interesados, ó por éstos, cursadas por conducto de los cónsules, solicitando se les dispense de presentarse ó se les facilite pasaje por cuenta del Estado, al objeto de verificar sus presentaciones; y teniendo en cuenta que el número de los a que había que abonárselos el pasaje, una vez acreditado ante los cónsules su estado de pobreza, es crecidísimo, y que el servicio que han de prestar, aunque de corta duración, les ocasiona trastornos y perjuicios a los interesados, con grave quebranto para el Tesoro de la nación.

El rey (J. D. G.) se ha servido resolver que, tanto los individuos del cupo de instrucción de los expresados reemplazos, como los pertenecientes al de 1915, que residan en el extranjero en naciones no limitadas con España, queden dispensados de presentarse a sus Cuerpos para recibir instrucción mientras subsistan las causas

expuestas, y siempre que justifiquen ante los expresados cónsules que residen en aquél país con fecha anterior al 1.º de Enero del año de su alistamiento; debiendo, sin embargo, incorporarse con toda urgencia á ellas, si, por cualquier otra circunstancia se dispone deben efectuar su presencia.

## Rasgos literarios

### MADRIGAL

Ven la nitida del día  
que el sol se obscurecía,  
y fué que le miraste y se apagó.  
Mi corazón se moría,  
y hoy salta de alegría,  
y fué que me ilustre y revivió.

José Salvador de SALTADOR.

## Los trigos y el pan

Es escandaloso lo que sucede. El trigo estaba antes de empezar la actual recolección a 76 reales la fanega y el pan llamado de primera se vendía a 50 céntimos el killo. Llevamos dos meses de recolección. El trigo ha bajado muchísimo hasta el punto de venderse a 57 y 58 reales la fanega, esto es, una baja de 20 reales en fanega, cerca de una tercera parte, y el pan de primera hoy 3 de Agosto, sigue a 50 céntimos.

Se puede tolerar esto, señor Pobell?

## Tres hombres heridos

En la partida del Babel disputaron su noche Constantino Navarro García y Manuel Calbó Suol.

Ambos sujetos llegaron a las manos propinándose varios estazos y resultando con una herida contusa en la región occipital el primero y el otro con una herida contusa en la región fronto-parietal derecha y erosiones diseminadas por la cara.

Félix Peñalva Sánchez que intervino para separar a los contendientes, resultó con una herida contusa en la región fronto-parietal izquierda.

El cabo de seguridad número 5 y el guardia del mismo cuerpo número 28, detuvieron y presentaron en la Inspección de Vigilancia a Constantino Navarro García y Manuel Calbó Suol.

## ULTIMAS NOVEDADES

En el acreditado bazar González Hermanos (casa Maylin) se han recibido los últimos modelos de aparatos eléctricos los cuales revelan elegancia y buen gusto, recomendables dentro de los económicos precios que han hecho popular a la acreditada casa.

## BENAVENT

Plaza 23 Castellar, núm. 1. — A lo largo de la calle se halla la tienda de Benavent, especialidad en camisas y canzoncillos a la medida. Gran surtido en género de pion. Altas novedades en corbatas, cuellos puños, pañuelos, bisutería, ligas, tirantes y demás artículos.

## DE TOROS

La Compañía de los Ferrocarriles andaluces ha circulado prospectos anunciando el establecimiento de un servicio especial de viajeros, bajo los mismos precios y condiciones de casos análogos, con destino á la comida del dia 6 del actual.

Todo cuanto se ha dicho respecto á que no vendría el diestro Poconio, porque su estado á consecuencia de la última cogida no le permitía venir, es falso.

Un telegrama que se ha recibido de su apoderado, dice así: «Poconio toreará dia 6 en esa; estén despedidos».

## Triunfo forense

Ante la sección 1.<sup>a</sup> de esta Audiencia, compareció el exconcejal del ayuntamiento de Torrevieja D. Ramón Caro Silano y el exsecretario de dicha corporación don Luciano Pérez Gisbert, acusados de delitos electorales.

La práctica de las peticiones, hábilmente dirigida por el ilustrado abogado y periodista D. Joaquín Vidal (Licenciado V) defensor de ambos procesados, demostró de modo evidente la inocuidad de éstos, y el señor Fiscal rechazó la acusación proporcionando al Sr. Vidal un brillante y legítimo triunfo por el cual recibió mucha felicitaciones.

## Junta de Obras del Puerto

### ANUNCIO

Por R. O. fecha 12 del actual, ha sido aprobada la tarifa siguiente:

#### TARIFA PAPA EL SERVICIO DE REMOLQUE

(a). Se abonará el carbón consumido durante todo el tiempo que dure el servicio, al precio que rija en esta plaza.

(b). Además del carbón, se pagará por uso del remolcador y jornales del personal afecto al mismo, la tarifa constante que sigue.

Por dia completo de diez horas, remolcando por dentro del puerto ó en las inmediaciones, para auxilio de buques ó servicio de carga ó descarga, 132<sup>20</sup> pesetas

Si al ser solicitado el remolcador, tiene este los fuegos apagados y hay que levantar presión, 59<sup>35</sup>.

Si al ser solicitado el remolcador, tiene las calderas en presión, 45<sup>60</sup>.

Todo esto por las primeras dos horas de trabajo.

Por cada dos horas más en los tres casos citados, 29<sup>95</sup>.

Por entrar al puerto ó remolcar hasta fuera de puntas, larcos de menos de 100 toneladas de registro, 10.

Por el mismo servicio anterior prestado á barcos de 100 á 200 toneladas de registro, 21.

Esta tarifa anula la anterior y empezará á regir desde el dia primero de agosto.

Alicante 22 de Julio de 1916. El Presidente, FEDERICO CLEMENTE.

## NEBROLOGIA

Anteayer dejó de existir la viuda señora D.ª Petronio Manzanaro-Pascual, que fué en vida esposa del digno empleado de nuestra Fábrica de Tabacos don Enrique Soler Colla.

El entierro tuvo lugar anteayer y presidido por D. Enrique Soler, padre político de la finada cuyo acto fué una manifestación de afecto.

Damos nuestro más sentido pésame á la familia de la finada.

## NOTICIAS

Hoy jueves 3, á las once de la noche, darán comienzo en la plaza de Alfonso XI la tradicional Alborada, en la que tomarán parte el laureado O feón Alacante y la banda municipal de música.

A las doce en punto, desde las torres del Palacio Municipal se dispararán unas vistosas palmeras de fuegos de artificios.

Ha marchado á Madrid D. Federico Soto Mollá, gobernador civil de Huesca.

Se halla completamente restablecido de su dolencia el precioso niño Fernandito, hijo menor del digno y laborioso administrador-jefe de la fábrica de tabacos de esta capital, don Ramón González Catredo, por cuya causa nos alegramos y le felicitamos efusivamente.

El cónsul de Francia en Alicante, tiene el honor de poner en conocimiento del público que durante todo el mes de Agosto, las horas de oficina serán de 9 á 1 de la mañana.

## MODISTA

Se confecciona ropa blanca y de colores á domicilio, con esmero y economía en los precios.

Especialidad en trajes sastre.

Figurines y patrones de las últimas novedades—Calle del Parque, número 16 principal.

## Ramón y Manzano

SUCESOR DE Juan Palazón

Sastrería con géneros

Nacionales y Extranjero

CASA FUNDADA EN EL AÑO 1884.

## Bar-Restaurant Diana

Situado en el lugar más pintoresco y más agradable, á 120 metros dentro de mar.

Servicio por cubiertos y á la carta. Especialidad en paellas.

SE ADMITEN ENCARGOS  
Conciertos por la mañana y tarde.

## Profesora en partos

La acreditada profesora en partos doña Josefa Martínez Ubeda, pone en conocimiento del público y de su numerosa clientela, haber trasladado su domicilio en la calle de Castaños, 53, 1.<sup>º</sup>

## BANCO DE CARTAGENA

Capital: 10.000.000 de pesetas

completamente desembolsado

## CENTRAL, MADRID

SUCURSALES: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Lorca, Algeciras, La Unión, Orihuela, Mazarrón, Gleza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, Yecla, Alcoy y Totana.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas del mundo.—Desembarca letras y cupones, compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos custodiados SIN COBRAR PREMIO ALGUNO.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Pignoraciones.

HORAS DE CAJA: 9 a 13.

## DE ACTUALIDAD

Exquisitos jarabes para refrescos elaborados con azúcares refinados y zumos de las frutas, Limón, Zúza, Naranja, Fresas, Café, Piña, Plátanos, Frambuesa, Azahar, Grosella, Granadina etc., etc., en botellas de litro y de medio.

Sorbetes Horchatas de Chufas y Almendras.

DÉ VENTA: Gran Salchichería Extremadura colmada de comestibles finos.

HIJO DE SERAFÍN SÁNCHEZ

Altamira, 19 y Pórtico Ansaldi, 4.—Se sirve á domicilio.—Teléfono núm. 28.

## Un libro maurista

En la presente semana se pondrá á la venta un libro titulado.

### PATRIA Y REGENERACIÓN

dedicado exclusivamente á enaltecer las dotes que atesora D. Antonio Maura, con textos de caracterizados mauristas y un prólogo del eminente jurísculto, D. Anselmo Martínez Torrejón.

Los pedidos pueden formularse casa d. editor Eduardo Rodríguez, Bazán, 37. Alacante.

## ULTIMA HORA

(Por telegrama).

Madrid 2.

Reúnenose Consejo de ministros á las 10 de la mañana, interrumpiéndose 1:30 para almuerzo ministros.

Ocupáronse cuestión ferroviaria plena. Obras Públicas crisis obreros huelguistas sin solucionarla totalmente.

A Octubre petición créditos reparto equitativo entre provincias damnificadas pór las últimas tormentas.

Aprobáronse expedientes de Gracia y Justicia.

Miranda dijo que submarino Peral llegaría á España próximo mes de Septiembre.

Terminado Consejo cinco tarde acordó se dar un voto de confianza á Romanones cuestión legalidades Sindicato.

Por último, Consejo ante el Rey tratará exclusivamente cuestión Miruecos.

Romanones ha marchado á Sigüenza donde regresará el sábado.

No hay parte nazi.

Gijón ha embarrancado el vapor trasatlántico «Alfonso XII» en una playa arenosa, en el Cabo Torres.

Los pasajeros llegaron á Gijón á las 8 de la noche en número de 241.

Barcelona.—Cambó salió de viaje para Francia y Suiza donde permanecerá un mes. A su regreso, emprenderá una campaña de propaganda catalanista, empieza do por Galicia.

Bolsa: 7640 - 8370 - 2348.

Leyta. El porvenir Alfonso el Sabio 20

## CINE-SPORT

Grandes atracciones cinematográficas Estrenos todos los días y variación completa de programas.

Secciones permanentes desde las siete en adelante.

Preferencia, 0'15 céntimos, Entrada general, 5.

